

落書きは



り締まった結果、殺人、強盗などの凶悪犯罪が、半分以下にまで減少しました。小さな犯罪を許さない姿勢が、大きな犯罪の抑止にも効果を発揮したのです。

安全で、安心して暮らしていただけるまちをつくるためには、犯罪の小さな芽を摘み取っていかねければなりません。

税金が使われています

市では、公共施設に落書きがあると、また、その近くに落書きをされる恐れがあるため、見つけるとすぐに職員が消します。しかし、大がかりな落書きは職員では消すことができず、業者に依頼せざるを得ない状況です。このため、本来なら使う必要のないお金を落書き消しのために費やしています。これは、皆さんの大切な税金が落書きのために使われることとなります。

落書きをなくすために

落書きをなくすためには、地域

の皆さんと一丸となった取り組みが大切です。そのためには、落書きに関する皆さんからの情報が欠かせません。あなたの身のまわりでの落書きに関して気になることがあれば、どんな小さなことでも警察や市に情報をお寄せください。

皆さんから寄せられた情報に対しては、警察と市で連携し、対応していきます。市も定期的に市内を巡回し、落書き防止に努めていきます。

そして、住んでいる人、訪れる人など、すべての人が気持ちよく過ごせるような、落書きのない美しいまちにしましょう。

通報・連絡・問合せ先

市役所環境課.....

☎66♦1121

蒲郡警察署.....

☎68♦0110